

Bonjour Cher(e) collègue,

Un après la disparition tragique de notre collègue Marielle toujours pas de réponse de l'Institution.

Le CHSCT-D 62 et sa délégation d'enquête de juin dernier sont toujours muets malgré nos nombreuses sollicitations.

Rien n'a changé ; le malaise des personnels de l'Education Nationale et ceux des agents de la Région est grand.

Combien faudra –t-il de drames humains pour enfin briser l'omerta ?

Le dernier reconnu étant celui de Pierre Jacques enseignant de STI à Marseille, mais combien de souffrances et de détresses ignorées et silencieuses.

Il existe un véritable tabou autour du malaise enseignant, ce qui se conçoit au vu des pressions imposées parfois par les hiérarchies.

Nous vous invitons à briser la loi du silence pour que le mépris cesse enfin en participant à **la journée de grève et au rassemblement du Mardi 12 Novembre 2013:**

- **Rassemblement à partir de 12h30 devant l'Arbre de la Laïcité Place du Théâtre à Béthune pour un temps de recueillement**
- **Audiences auprès du Député-Maire et de Madame le Sous Préfet de Béthune**

Nous vous remercions d'avance de votre participation et de votre soutien.

La famille de Marielle a besoin de réponse.

Pour Action et Démocratie
Michel Paillard Secrétaire Départemental 62
Sylvie Vinsard et le Bureau Académique

Article du café pédagogique du
23.10.2012 <http://www.cafepedagogique.net/lexpresso/Pages/2012/10/23102012Article634865674066690226.aspx>